

Schule: Abarbeitung der Unterhaltungsmaßnahmen in der Schule 2022

Sehr geehrter Herr Heidrich,

nicht ganz so zeitnah wie ich wollte, aber noch rechtzeitig vor der morgigen Sozialausschusssitzung, hier meine Zuarbeit bzgl. Umsetzung der Unterhaltungsmaßnahmen in der Schule:

Position 523 1000

- die Erneuerung des Weges an der GS ist beauftragt (Angebot ca. 3600 €) - hier ist mit Mehrkosten zu rechnen, da die breite Zufahrt zum Haupteingang der GS gleich ausgebessert werden soll
- die Insektenschutzgitter sind beauftragt (Angebot ca. 4700 €)
- das Material für die Sitzflächen im RS-Bereich ist angeschafft (ca. 420 €) - die Leistungen werden durch den HM erbracht
- Fahrradständer sind angeschafft
- laufende Wartungen werden turnusgemäß durchgeführt - keine Kostenübersicht
- weitere Unterhaltungsarbeiten sind nicht ausgelöst
- keine Arbeiten im Rahmen des Brandschutzkonzeptes (keine Abschottung, keine Abtrennung, keine Spinde...)
- Anschaffung der Spinde und Malerarbeiten im GS-Gebäude (Mu-R, PC-R, Flure) sind verschoben wegen ausstehender Brandschutz- und Elektroarbeiten
- Arbeiten im Rahmen des Digitalpaktes stehen noch aus (WLAN, LAN, PC-Kabinett, Server)

Position 523 8000

- mobile Endgeräte sind angeschafft
- Anschaffung Garderobenschränke (Spinde) verschoben - vgl. oben

Ute Vandreier

Schulleiterin

KITA AW: Frage Abarbeitung der geplanten Unterhaltungsmaßnahmen 2022

Hallo Herr Heidrich,

- auf Ihre Anfrage zur geplanten Umsetzung von Unterhaltungsmaßnahmen im HH 2022 teile ich Ihnen mit, dass die Hausalarmanlage vom Bestandsbau auch im Erweiterungsbau angeschlossen worden ist.
- Durch die hauswirtschaftliche Sperre wurde auf den geplanten Schallschutz im Kita -Altbau zunächst verzichtet.
- Für die Fortführung der Malerarbeiten, wurde in 2022 kein verbindlicher Termin gefunden. Der Hausmeister, Herr Hadler, sanierte einen Gruppenraum durch eigene Arbeitsleistung.
- Die Befestigung des Weges zwischen zwei Gebäudeteilen sollte noch verschoben werden, da geplante Bauarbeiten für ein neues Hortgebäude anstehen.

In der Hoffnung Ihre Fragen ausreichend beantwortet zu haben, verbleibe ich mit freundlichen Grüßen

Annett Lehmkuhl